

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



RAPICREDIT LES PRESTARÁ A LOS PERUANOS

La 'fintech' cumplió 10 años

RapiCredit, *fintech* colombiana de créditos en línea, incursionará en el mercado peruano a través de una alianza con una sociedad de ese país, un paso estratégico para el crecimiento de la compañía. En Colombia, esta *fintech* ya suma 10 años de experiencia, tiempo en el que ha beneficiado a unas 620.000 personas no bancarizadas, otorgando más de 3,2 millones de créditos. En Perú, la compañía espera igualar las cifras de Colombia.

Capacitación

Ecopetrol da estudio a 33 colombianos

Ecopetrol, en alianza con la Institución Campoalto, abrió convocatoria para seleccionar a 33 personas que quieran desarrollar estudios técnicos en asistencia administrativa. Aplica solo para Bogotá y estará vigente entre el 13 y el 17 de mayo de 2024.

3,5

billones de pesos

pagaron las aseguradoras en Colombia por siniestros en los dos primeros meses del 2024, un 18 % más que el monto cancelado en el mismo bimestre del 2023.